
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Totti“ vom 30. August 2019, 16:39

Das wäre in Verhandlungen freilich ein Hebel, an den man dann ansetzen könnte. Aber wie du
sagst, befinden wir uns halt nicht annähernd in der Situation, wo so etwas in Aussicht steht und
damit ist das leider auch erstmal hinfällig.
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